El Universal Sección: Metrópoli 2024-07-03 03:57:00

488 cm<sup>2</sup>

Página: 16

1/2

## Pemex cambiará tramo de ducto perforado en la GAM

Tras una reunión con vecinos inconformes, titular de Logística indica que **se realiza limpieza** del suelo en la alcaldía y que el nivel de explosividad en el alcantarillado es cero

## RAFAEL GARCÍA

Luego de los bloqueos de este lunes en avenida 602, en los límites de la alcaldía Gustavo A Madero y Nezahualcóyotl, Estado de México, donde vecinos pidieron el cambio del ducto que pasa por la avenida 604, el director de Pemex Logística, Javier González del Villar, aseguró que sólo se sustituirá el tramo del tubo afectado por las tres tomas clandestinas de turbosina.

"Estamos revisando y es lo que vamos a llevar a cabo en campo la sustitución de un kilometraje que se encuentra donde se detectaron las tomas clandestinas, para que la población esté tranquila", indicó.

En días pasados, el funcionario informó que el olor a combustible, que vecinos reportaron desde febrero, provenía de tres tomas clandestinas ubicadas y clausuradas inmediatamente, las cuales se quedaron destapadas por el "mal uso" de los huachicoleros.

Al salir de una reunión con los colonos, González del Villar señaló que se trabajará en coordinación con el Gobierno capitalino, la alcaldía Gustavo A Madero y Protección Civil del Estado de México para la revisión del ducto de la 604. "Nuestra tarea es independientemente de que sea del Estado de México o de la Gustavo A Madero, es un ducto y es una jurisdicción federal y tenemos que actuar", afirmó.

Dijo que el ducto, que va desde la terminal de almacenamiento de Azcapotzalco hasta el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), opera con normalidad y hay personal de Pemex permanentemente revisando la integridad de la estructura.

Además, se está realizando la limpieza y cambio del suelo contaminado, ocasionado por las tomas clandestinas que "fueron no herméticas y que regaron producto".

González del Villar añadió que Pemex construyó cinco pozos en la zona afectada, "para que toda el agua y el producto que se vertió por las tomas clandestinas fueran a parar a esos pozos. y de esos cinco, en tres ya no hay derrame".

Además, todos los días personal de Pemex mide la explosividad en toda la zona de alcantarillado de las tres colonias afectadas de Gustavo A Madero y "el nivel es cero".

Habitantes de la alcaldía Gustavo A Madero han acusado que el olor a combustible continúa, a pesar de los lavados del alcantarillado y de las coladeras, por lo que el director de Pemex Logística explicó: "Tenemos el olor sí, es normal, es producto de la lluvia que hizo que emergiera, pero ese producto ya se está vertiendo en los pozos".

## Revisión

Por la mañana, el jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que en la zona de Cuchilla del Tesoro, en Gustavo A. Madero, donde vecinos reportaron olor a combustible y se tiene previsto la remediación del suelo, se está llevando a cabo la revisión del ducto de turbosina de Pemex, para verificar si hay más tomas clandestinas.

"Se está prácticamente pelando todo el ducto, que es un turbosino-ducto que viene de Azcapotzalco al aeropuerto, ese se está pelando para ubicar, y se han ido ubicando, algunas perforaciones debidas a temas de huachicol que pueden ser recientes o no recientes", dijo. • Con información de Alberto Acosta

## **EL DATO**

Pemex Logística indicó que en cuanto se detectó el olor a combustible, se hizo el cambio de tierra.



Personal de Pemex Logística monitorea la zona.



**EL UNIVERSAL** 



Afectados por el incendio de este lunes aseguran que días antes se percibía olor a combustible.

